

Hier entsteht eine neue Kreisverkehrgestaltung als ein Gemeinschaftsprojekt von Zonser Vereinen:



Mitteilung: Projekt „Zonser Vereine zur Verschönerung der Ortseinfahrt“

Zons, 24. März 2025

Auf ursprüngliche Initiative von Wiljo Wimmer und Peter Norff im Jahr 2018 haben sich die Zonser Vereine unter dem Namen „Zons Zesamme“ zusammengeschlossen, um den Kreisverkehr an der Ortseinfahrt von Zons zeitgemäß zu gestalten. Ursprünglich sollte das Projekt zur 650-Jahr-Feier von Zons im Jahr 2023 abgeschlossen sein.

Zons, als beliebtes Touristenziel, soll eine einladende Ortseinfahrt erhalten, die seiner Attraktivität gerecht wird. Geplant ist eine Silhouette der Zonser Altstadt, die sowohl Einwohner als auch Besucher am Kreisverkehr Aldenhovenstraße/Märchenallee begrüßen soll.

Die Planungs- und Baukosten werden hauptsächlich durch Spenden der beteiligten Zonser Vereine finanziert sowie durch die Unterstützung der Sponsoren RWE AG, der Sparkasse Neuss und der Stadt Dormagen. Wir danken herzlich allen Spendern und Unterstützern unseres Zonser Kreisverkehr-Projektes.

Die Vereinbarung mit der Stadt Dormagen wurde von folgenden Vereinen unterzeichnet:

- FC Zons 1911 e.V.
- Heimat- und Verkehrsverein der Stadt Zons e.V.
- Kultur- & Heimatfreunde Stadt Zons e.V.
- Märchenspiele Zons e.V.
- Feuerwehr Dormagen Löschzug Stadt Zons
- Sportgemeinschaft Zons 1971 e.V.
- KG Rot-Weiss Feste Zons 1966 e.V.
- Tanzsportgemeinschaft Zons e.V.
- St. Hubertus Schützengesellschaft 1898 Zons e.V.
- Zonser Garnison anno domini 1474 e.V.

Trotz vieler Hindernisse und Auflagen, die eine Fertigstellung bis 2023 verhinderten, wurden nun alle notwendigen Genehmigungen erteilt. Mit der typischen Zonser Entschlossenheit und dem Willen, das Projekt erfolgreich umzusetzen, konnte am 24. März 2025 die Vereinbarung mit Bürgermeister Lierenfeld unterzeichnet werden. Stellvertretend für die Zonser Vereine nahmen die beiden Projektkoordinatoren Ludger Haskamp (St. Hubertus Schützengesellschaft) und Wolfgang Göddertz (Zonser Garnison) gemeinsam mit Angelika Dappen (Kultur- & Heimatfreunde) teil.

Die Bauarbeiten beginnen im April. Bis zur Fertigstellung wird ein Banner an der Ortseinfahrt aufgestellt. Die offizielle Einweihung ist für das 2. Quartal 2025 geplant.

Wir sind begeistert, dass es endlich mit dem Bau losgeht und freuen uns riesig auf unseren schönen neuen Kreisverkehr!